

La casa de Gran Hermano se convulsiona tras las despedidas de Brian: "Cuando se trata de juego, todo vale"

Show



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 46
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/la-casa-de-gran-hermano-se-convulsiona-tras-las-despedidas-de-brian-cuando-se-trata-de-juego-todo-vale_13477.php

LA CASA DE GRAN HERMANO SE CONVULSIONA TRAS LAS DESPEDIDAS DE BRIAN: 'CUANDO SE TRATA DE JUEGO, TODO VALE'

Show

La casa de Gran Hermano se convulsiona tras las despedidas de Brian: "Cuando se trata de juego, todo vale"

Carlos y Sandra comentaron por la mañana sobre la polémica jugada. El futbolista expresó que le "dolió" la situación con Brian, atribuyendo todo al choque con Giuliano.

Tensión en Gran Hermano: Keila es Expulsada y Brian elige a su Rival

El jueves pasado, la casa de Gran Hermano fue escenario de un momento tenso que culminó con la expulsión de Keila.

El propio "Big" tomó esta decisión tras notar que la participante había expresado su deseo de abandonar el juego en múltiples ocasiones.

En un emotivo discurso, Gran Hermano le comunicó a Keila: "Ya hablamos no hace muchos días sobre tus reiteradas quejas. Me comentaste que sos consciente de esta situación, que dormís más de lo que te gustaría y que no te sentís a gusto con la estadía.

Veo solo angustia en vos y deseos de no estar más en mi casa.

Eso, Keila, me angustia mucho a mí también.

" Posteriormente, el conductor añadió: "Por lo tanto, Keila, quiero que en este mismo momento te despidas rápidamente de tus compañeros y te dirijas a la puerta giratoria para abandonar la casa.

Sin tus valijas.

Más tarde te serán entregadas tus pertenencias.

" No todo terminó ahí.

También se anunció a Giuliano que tenía la posibilidad de expulsar a otro participante, y este decidió optar por Brian.

Sin embargo, lo que no saben los participantes es que Brian regresará el domingo, tras un periodo de aislamiento en un hotel.

Los primeros instantes tras la decisión estuvieron cargados de emociones, con lágrimas y una mirada reflexiva de Giuliano.

Por la mañana, Carlos y Sandra compartieron sus impresiones sobre la situación.

Carlos mencionó que le "dolió" la expulsión de Brian, sugiriendo que fue producto del enfrentamiento con Giuliano.

"Lo hizo por juego netamente, sacó a su mayor contrincante", afirmó Sandra, añadiendo: "Mientras hablás de juego, todo está permitido y todo está bien.

" La tensión y las estrategias siguen marcando el ritmo en la casa más famosa del país, mientras los participantes navegan entre emociones intensas y juegos psicológicos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA CASA DE GRAN HERMANO SE CONVULSIONA TRAS LAS DESPEDIDAS DE BRIAN: 'CUANDO SE TRATA DE JUEGO, TODO VALE

La casa de gran hermano se convulsiona tras las despedidas de brian cuando se trata de juego todo vale

Tags

hermano, emociones, abandonar, participantes, giuliano, participante, momento, atribuyendo, angustia, comentaron, expulsada, futbolista

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Brian se despachó contra Ulises en Gran Hermano: "Parece que disfruta de poner a otros en evidencia"*
- 4.0 *** *Gran Hermano: "Si Santiago se despide el domingo, tendremos la oportunidad de renacer", expresó Giuliano*
- 4.2 *** *Gran Hermano se agita: Santiago esquivo la placa, Luca forma una nueva alianza y este jueves se vivirá una intensa "expulsión" en la casa*
- 4.3 *** *Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano*
- 4.5 *** *Gran Hermano: la sorpresiva eliminación de Renato y el debate sobre cómo su lealtad lo llevó a la salida del juego*
- 4.0 *** *Gran Hermano: la crucial placa y el ingenioso plan que prepara Giuliano para enfrentar al uruguayo*
- 4.2 *** *Renato expresa sus sentimientos: la sorprendente revelación sobre su rivalidad con el uruguayo en Gran Hermano*
- 4.6 *** *Primer amanecer en la casa de Gran Hermano: una participante*

comienza a delinear sus estrategias

3.9 * *Gran Hermano: la astuta jugada de Santiago sorprendió a todos y en la casa se analiza cada movimiento del uruguayo*

4.0 * *Luz y Santiago, un dúo inesperado en el intrigante mundo de Gran Hermano: "Tengo la impresión de que aquí todo es muy evidente*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo